

DEBE SER GENERALIZADO: UNFPA

Urge sistema de identificación

LANDY VALLE
ZACATECAS

Esurgente implementar una política pública de identificación genética en México, llamó Maximilian Murck, coordinador del Programa de Identificación Humana del Fondo de Población de la ONU (UNFPA).

El principal desafío en la identificación de personas desaparecidas, enfatizó, es la falta de un sistema centralizado que permita cotejar datos genéticos entre estados, lo que obstaculiza el proceso de identificación. Como ejemplo, mencionó que Zacatecas no puede com-

parar en automático información genética con Aguascalientes, lo que representa una falla estructural.

El coordinador propuso la creación de una base de datos genética centralizada en los 32 estados para facilitar el cotejo de información tanto de personas vivas como fallecidas, aunque destacó los avances logrados en colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE), como la digitalización de más de 9 mil fichas de personas fallecidas; Zacatecas, en particular, ha entregado los cuerpos de 62 personas a sus familiares gracias a este esfuerzo.



www

ntrzacatecas.com

NTR
MEDIOS DE COMUNICACIÓN